

à l'appel de proches de personnes disparues
sur les routes de l'exil

COMMÉMOR' ACTION
février
2020 à Briançon

COMMÉMOR' ACTION DES MORT·ES DES FRONTIÈRES

05/02 · 19h00

Cinéma le Cosmo à Briançon

**"HARQA, CE QUI NOUS
CONSUME"**, PROJECTION
EN PRÉSENCE DE JILANI
GORRAB, RÉALISATEUR.

**07/02 · 13h30
& 08/02 · 11h00**

Rendez-vous parking Chalmette à Montgenèvre
**UNSEEN : BALADE IMMERSIVE
SUR LES TRACES DE
BLESSING MATTHEW,
DÉCÉDÉE À LA FRONTIÈRE EN
2018.**

Par le collectif d'artivisme Bandite
Venez avec vos écouteurs et un smartphone et
équipé·es de bonnes chaussures (chemin de randonnée
- facile - de Montgenèvre à La Vachette)

06/02 · 17h00

Centre ville de Briançon

**SENSIBILISATION
PARTICIPATIVE : HOMMAGE
AUX VICTIMES DES POL-
ITIQUES MIGRATOIRES.**

07/02 · 17h00

Espace partenaire de Montgenèvre

**MANIFESTATION DEVANT
LES LOCAUX DE LA PAF
POUR DÉNONCER LES
POLITIQUES MIGRATOIRES
RESPONSABLES DE CES
DRAMES.**

Si vous souhaitez participer à la manifestation, suivez l'itinéraire indiqué sur le site www.tousmigrants.org

**CHAQUE VIE VAUT PLUS QUE LES LOIS,
LEURS, MURS ET LEURS ARMES !**



TOUTES LES INFOS SUR WWW.TOUSMIGRANTS.ORG

"Nous, familles, ami.es, solidaires des personnes décédées et disparues à cause des violences d'État le long des routes migratoires et dans nos quartiers, nous rassemblerons de nouveau le 6 février, à l'occasion de la Journée mondiale de CommémorAction. Le 6 février est une journée de lutte contre le régime de mort aux frontières et pour exiger la vérité, la justice et la réparation pour les victimes de la migration et leurs familles, pour les victimes du racisme des États."

Appel des familles et proches de personnes disparues en migrations à l'initiative de la Commémor'action.

Comme chaque année, le Briançonnais se mobilise dans le cadre de la Commémor'action des mort·es des frontières pour rendre hommage aux personnes disparues sur les routes de l'exil et dénoncer les politiques qui sont à l'origine de ces morts.

Depuis 2018, 11 personnes sont décédées et 5 autres ont été portées disparues à la frontière franco-italienne haute. Elles sont la conséquence directe de la politique de non-accueil de la France et le processus de militarisation qui met, quotidiennement, des personnes en danger. Cette politique et le rétablissement des contrôles aux frontières intérieures de la France depuis 2015 sont pourtant illégales, contraires aux droits fondamentaux et au droit européen : toute personne a le droit de se déplacer librement dans un pays, de quitter celui-ci et d'y revenir, toute personne a le droit de rentrer sur le territoire français au titre de l'asile.

Pour ne pas oublier Blessing Matthew, Mamadi Condé, Mohammed Fofana, Tamimou Derman, Mohammed Ali Bouhamdi, Fathallah Belafhay, Ullah Rezwan Sheyzad, Moussa Sidibé, Mohammed Khalil, Mahadi Yusef, Mohamed Alrubaye, Alpha Diallo, Douala Gakou, Mohamed Mahayedin, Djibril Bayo, Wael Chtiti, réclamer justice et réparation : mobilisons-nous les 5, 6 et 7 février 2026.

**CHAQUE VIE VAUT PLUS QUE LES LOIS,
LEURS, MURS ET LEURS ARMES !**

